



桑の緑

小坂小学校 学校便り

令和5年6月13日
文責：校長 森川宏子

臨時休校へのご協力、ありがとうございました

運動会では子供たちの元気な姿をたくさんの方に見ていただき、6月になり、さあこれからはしっかり勉強を…と思っていた矢先、インフルエンザの波が小坂小にやって来ました。感染拡大防止のために、やむなく学年閉鎖や臨時休校の措置をとりましたが、保護者の皆様にはご理解、ご協力いただき、ありがとうございました。今週になり、欠席も少なくなりました。

全国的な増加傾向は、コロナ禍でインフルエンザ等の大きな流行がなく、免疫が落ちていることが一因とも言われています。ニュースでは他の感染症も増えているとの報道がありました。今後も換気や手洗い、うがいなどの基本的な感染予防を継続していきます。発熱や喉の痛み等本当にきついですよね。体調に不安があるときは病院受診をお願いします。



元気に育ってね ～「人権の花」運動～



困ったときは相談しようね

小坂小では今年度「人権の花」運動に取り組みます。これは、熊本地方法務局と御船町人権擁護委員協議会との共催で、子供たちが花の種等を協力し合いながら育てることで、協力や感謝の大切さを学び、生命の尊さを実感する中で、人権尊重の思いを育むことを目的とした事業です。本来ならば、6月7日に清和小で育てた花の種を引き継ぐ「伝達式」を行う予定でしたが、休校となりましたので、26日に延期しました。しかし、たくさんの花の苗や種が届いており、人権擁護委員さんによる「人権教室」と「花の苗うえ・種まき」は先に実施しています。

初日は2年生に人権擁護委員の中村さん、藤本さんから人権や命を大切にすることなどについてお話をしていただきました。真剣に聞いていた2年生の子供たち。その後の花の苗うえ・種まきでは、友達と優しく言葉を掛け合って活動する姿がありました。すべての学年で「人権教室」の授業をしていただきます。子供たちの心の中の「人権の花」が大きく咲き誇るよう、取組を重ねていきたいと思ひます。



やさしく やさしく



たくさん咲いてね

学年ごとにお知らせを配信することがあります。

安心安全メールの学年更新（進級）をお願いします！！

